

竹下歯科医院が行っている社会貢献を紹介します。

《TOOTH FAIRYプロジェクト》

TOOTH FAIRYでは、歯科治療で役目を終えた金属を子供達の支援に役立てています。支援を必要としている子供達へ「夢」や「希望」というプレゼントを届けることに共感し、竹下歯科医院では使用済みの金属を寄付しています。昨年1年間に集めた使用済みの金属等1620.1g（20万～40万相当）を寄付しました。

TOOTH FAIRYには主に2つのプロジェクトがあります。

1、**学校建設プロジェクト**（厳しい環境にあるミャンマーでの学校建設を進めます。）
“最貧国”に学校を建てよう！

経済発展が著しいアジアの中でも、少数民族が住む僻地はいまだに校舎や教師が不足し、子供達の“学びたい”に、充分応えることができません。

2、**小児がん・難病支援プロジェクト**（重い病気と闘う子供とその家族を応援します。）
日本的小児医学の進歩で、小児がんの7割は助かるようになりました。

難病や重い障害を持っている子どもたちへの治療の進歩も目覚ましいものがあります。しかし、長く苦しい治療と戦いながら学び成長する子供達やその家族を支える制度や施設、サービスは十分ではありません。

また、重い障害をもつ子供の在宅療養を支える仕組み作りもまだまだこれからの課題です。

皆さんの御自宅のタンスに、昔使っていた入れ歯や金歯・銀歯などが眠っていませんか？不用になった金属等ありましたら、当院が窓口になって責任を持って寄付させていただきます。

参考までにTOOTH FAIRYの連絡先等をお知らせします。

〒107-8790 東京都港区赤坂1-2-2

日本財団 TOOTH FAIRY(トゥース・フェアリー)

電話番号:0120-24-2471(平日9:00～17:00)

FAX番号:03-6229-5140

HP <http://tooth-fairy.jp>

